



Elección popular podría agravar problemas del PJ



La elección de jueces por voto directo de la ciudadanía no es la solución a los problemas que aquejan al Poder Judicial de la Federación y dicha propuesta promovida por Morena podría agravar la situación en el PJF, advirtió el ministro Javier Laynez Potisek.

Al participar en los Diálogos Nacional sobre la Reforma Judicial, en la Cámara de Diputados, el juzgador expuso que quienes resuelven asuntos jurisdiccionales se deben al pueblo, pero consideró que el compromiso con la ciudadanía implica que los jueces actúen con total imparcialidad, apegado únicamente a la ley.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/eleccion-popular-podria-agravar-problemas-del-pj/496550>